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Die Partnerschaft zwischen Artep Studio aus Kapstadt und der MIDAS Surfaces GmbH 

begann Ende 2023 mit einem ersten Kontakt über Social Media. Nach einer persönlichen 

Schulung durch Unternehmensgründer Wolfgang Napp wurde Petra Maierhofer zur 

zertifizierten Verarbeiterin und Händlerin für MIDAS Metall®. Ihr Ziel: Künstlerinnen und 

Künstlern in Südafrika neue kreative Möglichkeiten zu bieten. 2024/25 intensivierte sich 

die Zusammenarbeit. Artep Studio baute ein Team auf, schulte einen eigenen Lackierer und 

weitere. Das Studio entwickelte sich zu einem zentralen MIDAS-Partner im südlichen Afrika.

Ein Höhepunkt: Artep Studio präsentierte sich auf der Decorex 2025 Cape Town mit 

einem 30 m² großen Stand in der Sonderschau „Designer Spotlight“. Gezeigt wurden 

Sammlerstücke und Oberflächen aus MIDAS Metall®, die Wände, Möbel und Räume 

durch echtes Metall veredeln. Das Studio steht für funktionale Kunst mit Tiefgang. Die 

Zusammenarbeit mit MIDAS Metall® eröffnet neue gestalterische Möglichkeiten. Gemeinsam 

entsteht eine Plattform, die Handwerkskunst, Technologie und Design vereint, mit dem Ziel, 

hochwertige Innenräume auf ein neues ästhetisches Niveau zu heben.
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Artep Studio und MIDAS Metall®  
Eine kreative Partnerschaft auf einzigartigem Niveau

Kapstadt / Leinefelde 2025

Was im Herbst 2023 mit einem ersten Kontakt über Social Media begann, hat 
sich in kürzester Zeit zu einer bemerkenswerten internationalen Partnerschaft 
entwickelt. Designerin und Creative Directorin Petra Maierhofer, Gründerin 
von Artep Studio in Kapstadt, Südafrika, lernte MIDAS Metall® zunächst 
aus der Ferne kennen. Bereits wenige Wochen später folgte der persönliche 
Austausch, die Teilnahme an eine persönliche Vor-Ort-Schulung durch den 
Unternehmensgründer Wolfgang Napp und schließlich die Aufnahme in das 
Netzwerk zertifizierter MIDAS Metall® Verarbeiter und internationale Händler.

Maierhofers Wunsch, als 
Händlerin mit MIDAS Metall® 
zu arbeiten, entsprang dem 
Anspruch, Künstlerinnen und 
Künstlern in Südafrika eine 
Plattform zur Verwirklichung 
individueller Ideen zu geben. 
Im Jahr 2024 intensivierte 
sich die Zusammenarbeit. 
Persönliche Treffen mit Sandro 
und Silvana Conradi in Südafrika 
festigten die Partnerschaft und 
legten den Grundstein für ein 
beeindruckendes Wachstum.

Von einem ersten Messeauftritt im 
Vorjahr, noch im sprichwörtlichen 
„Baby-Schuh“, entwickelte 
sich Artep Studio in nur zwölf 
Monaten zu einem geschulten und 
nenneswerten MIDAS-Partner mit 
eigenem Lackierer, wachsendem 
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Team, ersten Verarbeitungspartnern, exklusiven Architektenkontakten und einem 
bedeutenden Meilenstein: Im Juni 2025 bespielte Artep Studio auf der Decorex 
Cape Town erneut einen beeindruckenden Messestand mit einer Fläche von 
30 m2. Im Rahmen der „Designer Spotlight“-Sonderschau vom 5. bis 8. Juni 2025 
präsentierte das Studio dort Sammlerdesigns und architektonische Oberflächen, 
die darauf abzielen, zeitgenössische Innenräume durch echte Materialien und 
durchdachtes Design zu bereichern. Der Fokus liegt auf MIDAS Metall® für Wände, 
Möbel und raumbildende Elemente. Die metallischen Oberflächen beeindrucken 
durch Tiefe, Textur und ein dynamisches Spiel mit Licht und Raum.

Artep Studio: Functional Art mit Tiefgang

Artep Studio wurde 2020 von Petra Maierhofer gegründet. Ihr interdisziplinäres 
Designstudio vereint künstlerischen Anspruch mit funktionalem Design. Im 
Zentrum ihrer Arbeit stehen natürliche Materialien, skulpturale Formen und die 
Auseinandersetzung mit dem kulturellen Kontext eines Raums. Jedes Projekt 
folgt einem ästhetischen Konzept, das auf Langlebigkeit, Nachhaltigkeit und 
Handwerkskunst basiert.

Die Zusammenarbeit mit MIDAS Metall® eröffnete dem Studio neue gestalterische 
Möglichkeiten. Die innovative Flüssigmetall-Veredelung verleiht Objekten eine 
echte Metalloberfläche, die sich in Farbe, Haptik und Struktur individuell 
gestalten lässt: Von Aluminium über Roségold bis hin zu Bronze antik-rustikal.

3 / 4

DESIGN: ARTEP STUDIO



4 / 4

Flüssiges Metall neu gedacht

Die MIDAS Metall® Technologie basiert auf einer einzigartigen Rezeptur aus 
Spezialbindemittel mit einer außergewöhnlichen Reinheit an Echtmetallpulver. 
Diese wird wie Spachtelmasse oder Lack auf eine Vielzahl von Oberflächen 
aufgetragen (darunter Holz, Beton, Glas oder Kunststoff) und härtet zu einer 
echten, massiven Metallschicht aus. Die Oberfläche lässt sich polieren, 
strukturieren oder unter Einsatz von Patina schneller altern. Jede Verarbeitung 
trägt die Handschrift des Kunsthandwerkers und der Kunsthandwerkerin und 
schafft ein Unikat. Die Anwendung ist anspruchsvoll und erfordert Fachwissen. 
Daher schult MIDAS Metall® seine Partner und Händler persönlich, in Europa und 
weltweit. Mit Artep Studio wächst das Netzwerk nun auch im südlichen Afrika 
weiter.

Eine gemeinsame Vision

Petra Maierhofer bringt ihre Expertise aus den Bereichen Interior Design, Mode 
und Kunst in die MIDAS-Familie ein. Die Verbindung von funktionaler Kunst mit 
dem MIDAS-Touch erlaubt es, sowohl private als auch gewerbliche Räume in 
ausdrucksstarke Erlebnisräume zu verwandeln. 

Mit dem Blick auf 2026 wird Artep Studio nicht nur zum Knotenpunkt für kreative 
MIDAS Metall®-Anwendungen in Südafrika. Es entsteht eine Plattform, die 
traditionelle Handwerkskunst, moderne Technologie und künstlerischen Anspruch 
miteinander vereint.

Kontakt:

Artep Studio – Functional Art & Interiors

Petra Maierhofer

Kapstadt, Südafrika

www.artepstudio.com

MIDAS Surfaces GmbH

Silvana Conradi

Flüssigmetall-Veredelung

www.midasmetall.de
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The partnership between Artep Studio in Cape Town and MIDAS Surfaces GmbH began at 

the end of 2023 with initial contact via social media. After personal training by company 

founder Wolfgang Napp, Petra Maierhofer became a certified processor and dealer for 

MIDAS Metall®. Her goal: to offer artists in South Africa new creative possibilities. In 

2024/25, the collaboration intensified. Artep Studio built up a team, trained its own painter 

and others. The studio developed into a central MIDAS partner in southern Africa.

A highlight: Artep Studio presented itself at Decorex 2025 Cape Town with a 30 m² stand in 

the special exhibition ‘Designer Spotlight’. On display were collector’s items and surfaces 

made of MIDAS Metall® that enhance walls, furniture and rooms with real metal. The studio 

stands for functional art with depth. The collaboration with MIDAS Metall® opens up new 

design possibilities. Together, they are creating a platform that combines craftsmanship, 

technology and design with the aim of raising high-quality interiors to a new aesthetic level.

IN SHORT
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Artep Studio and MIDAS Metall®  
A creative partnership on a uniquely high level

Cape Town / Leinefelde 2025

What began in autumn 2023 with initial contact via social media has quickly 
developed into a remarkable international partnership. Designer and Creative 
Director Petra Maierhofer, founder of Artep Studio in Cape Town, South Africa, 
first learned about MIDAS Metall® from afar. Just a few weeks later, they met 
in person, she took part in a personal on-site training course run by company 
founder Wolfgang Napp, and was finally accepted into the network of certified 
MIDAS Metall® processors and international dealers.

Maierhofer’s desire to work with 
MIDAS Metall® as a dealer arose 
from her desire to give artists in 
South Africa a platform to realise 
their individual ideas. In 2024, the 
collaboration intensified. Personal 
meetings with Sandro and Silvana 
Conradi in South Africa cemented 
the partnership and laid the 
foundation for impressive growth.

From its first trade fair 
appearance last year, still in its 
infancy, Artep Studio developed in 
just twelve months into a trained 
and noteworthy MIDAS partner 
with its own painter, a growing 
team, its first processing partners, 
exclusive architect contacts and 
a significant milestone: In June 
2025, Artep Studio once again 
had an impressive 30 m² stand 
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at Decorex Cape Town. As part of the ‘Designer Spotlight’ special exhibition from 
5 to 8 June 2025, the studio presented collector’s designs and architectural 
surfaces that aim to enrich contemporary interiors with genuine materials and 
thoughtful design. The focus is on MIDAS Metall® for walls, furniture and room-
defining elements. The metallic surfaces impress with their depth, texture and 
dynamic interplay of light and space.

Artep Studio: Functional art with depth

Artep Studio was founded in 2020 by Petra Maierhofer. Her interdisciplinary 
design studio combines artistic ambition with functional design. Her work 
focuses on natural materials, sculptural forms and an exploration of the cultural 
context of a space. Each project follows an aesthetic concept based on longevity, 
sustainability and craftsmanship.

The collaboration with MIDAS Metall® opened up new design possibilities for 
the studio. The innovative liquid metal finishing process gives objects a genuine 
metal surface that can be customised in terms of colour, feel and texture: from 
aluminium to rose gold to antique rustic bronze.
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Liquid metal reimagined

MIDAS Metall® technology is based on a unique formula consisting of special 
binding agents with exceptionally pure real metal powder. It is applied like filler 
or paint to a wide range of surfaces (including wood, concrete, glass and plastic) 
and hardens to form a genuine, solid metal layer. The surface can be polished, 
textured or aged more quickly using patina. Each piece bears the signature of 
the artisan and is unique. The application is demanding and requires specialist 
knowledge. MIDAS Metall® therefore trains its partners and dealers personally in 
Europe and worldwide. With Artep Studio, the network is now continuing to grow 
in southern Africa.

A shared vision

Petra Maierhofer brings her expertise in interior design, fashion and art to 
the MIDAS family. The combination of functional art with the MIDAS touch 
allows both private and commercial spaces to be transformed into expressive 
experiences. 

Looking ahead to 2026, Artep Studio will not only become a hub for creative 
MIDAS Metall® applications in South Africa. It will also be a platform that 
combines traditional craftsmanship, modern technology and artistic excellence.

Contact

Artep Studio – Functional Art & Interiors

Petra Maierhofer

Kapstadt, Südafrika

www.artepstudio.com

MIDAS Surfaces GmbH

Silvana Conradi

Flüssigmetall-Veredelung

www.midasmetall.de


